# 一知ってみはら

## 1月8日

問生涯学習課 ■ 0848-67-6147

# 3年ぶりの対面式! 二十歳のつどいを開催

令和4年度に20歳を迎える828人を祝う、「二十歳のつどい」 (成人式)を芸術文化センター ポポロで開催しました。対面方式 で行うのは3年ぶり。式典では参加者を代表して花房竜也さん と三宅亜美さんが「覚悟と誇りを胸に、責任を持って行動し、 立派な大人になりたい」と誓いの言葉を述べました。



# 祝二十歳のつどい

三原市·三原市教育委員会



▲誓いの言葉を述べる三宅さん(左)と花房さん

◀式典後に友人と写真撮影を 楽しむ

# 12月26日

# 高校生がサミットのカウントダウンボードを作成

令和5年5月に広島で開催予定のG7広島サミットに向けて、総合技術高校の生徒たちが、開催までの日数を数えるカウントダウンボードを製作しています。サミット開催に向けた歓迎ムードの醸成が目的です。完成したボードは2月上旬からJR三原駅構内に設置される予定です。

▶左/機械を使ってボードのレイアウトを設計 右/ボードのデザインについて話し合う生徒たち





#### 1月8日

**間警防課** 

**III** 0848-64-5924

# 日頃の訓練の成果を披露! 三原市消防出初式



▲消防団による放水演技

市消防本部で3年ぶりに三原市消防出初式を開催し、消防職員や消防団員など約800人が参加しました。当日は消防車両の公開や消防団員による心肺蘇生法のデモンストレーション、消防署と消防団による放水や救助の模範演技が行われるなど、日頃の訓練の成果が披露されました。

# 12月21日

間文化課

**III** 0848-64-9234

#### 寄付金感謝状贈呈式を開催



▲感謝状を持ちほほ笑む石田さん(右)と岡田市長

市は市内在住の石田好孝さんから 1,000万円の寄付を受け、市役所で感 謝状の贈呈式を行いました。「長年のま ちへの感謝の気持ちを示したい」との 思いから寄付が実現。いただいた寄付 は令和5年度以降に実施予定の、元ゆめ きゃりあセンターへの三原市歴史民俗 資料館移転事業に活用する予定です。

# 12月21日

**間警防課** 

**III** 0848-64-5924

### 日本損害保険協会から消防車を寄贈



▲岡本 茂三原市消防団長 (右)からレプリカキーを受ける平木分団長

(一社)日本損害保険協会から小型の消防車が寄贈され、市消防本部で就役式を開催しました。この消防車は三原市消防団鷲浦分団(佐木島)に配備。平木豊彦分団長は「最新式の機械でこれまでと操作も違うため、日頃からしっかり訓練していきたい」と意欲を語りました。